

IT im EineWeltHaus

Wir haben unsere IT im gesamten Haus auf Linux umgestellt. Dies geschah aus mehreren Gründen:

- ✓ wir wollten die Abhängigkeit vom Marktführer Microsoft und dessen Geschäftsmodell beenden
- ✓ wir wollen langfristig Kosten für Lizenzgebühren und Support einsparen bei einem gleichzeitig stabil und zuverlässig laufenden System
- ✓ wir wollen Hardware möglichst lange nutzen – das ist nachhaltiger
- ✓ wir wollen aus diesen Gründen auch möglichst überall Open Source Programme nutzen

Im EineWeltHaus mit seiner durchaus komplexen IT-Infrastruktur war das ein großer Schritt, den wir von 2019 bis 2020 erfolgreich gegangen sind.

Für angemietete Räume stehen jetzt auch Linux-Notebooks zum Mieten zur Verfügung, beispielsweise, um das Konftel-Videokonferenzsystem zu nutzen.

Auf diesen Notebooks ist Libre Office als Anwendung installiert. Das Präsentationsprogramm unter Libre Office heißt Impress und stellt das Pendant zu MS Power Point dar. Leider sind die beiden Programm nicht derart kompatibel, dass eine Powerpoint Präsentation 1:1 auf Impress abspielbar ist. Wir bitten Sie daher, Ihre Präsentation entweder gleich mit dem kostenfreien Programm Impress zu erstellen oder die Präsentation als PDF zu speichern und so in vereinfachter Form abzuspielen.

Wenn Sie auf MS Power Point angewiesen sind, bringen Sie bitte Ihr eigenes Notebook mit, dass Sie dann zusätzlich benutzen.